

5 février 2022, après les grandes marées de février

Ce 5 février, on peut constater que l'Authie reste éloignée et confirme son recul.

Les grandes marées se sont déroulées avec un temps particulièrement agité et malgré cela l'impact sur la dune a été limité. Les photos suivantes permettent d'en témoigner et de comparer avec les publications précédentes

Nous ne disposons pas de photos détaillées d'après le gros temps de dimanche mais la marée de dimanche après midi n'avait qu'un coefficient de 77.

Les associations qui ont attaqué la procédure d'urgence, recours qui freine forcément, voire éventuellement plus, les procédures dans des actions de protection des personnes et des biens dans le secteur, vont-elles avoir **enfin** le courage de se dévoiler et de se justifier publiquement devant les riverains.

Notre association ne cesse de demander, vainement jusqu'à ce jour, que les arguments soient débattus et confrontés lors d'une réunion publique.

Rappel situation au 07 janvier 2022



Déflecteur sud

Authie

bras

bras

bras

Déflecteur nord

07 01 2022

Rappel Le 22 01 2022



Le 5 02 2022



Déflecteur sud

Authie

Authie

Déflecteur nord

Le 5 02 2022

Authie



Le 5 02 2022



Authie

Défecteur nord

Le 5 02 2022

Digue Barrois

Authie

gué

Digue Barrois

Authie

Défecteur sud



Le 5 02 2022 direction sud



Le 5 02 2022, dans l'autre sens



Le 5 02 2022, vers le blockhaus



Le 5 02 2022, dans l'autre sens



Le 5 02 2022



Le 5 02 2022



Le 5 02 2022



Le 5 02 2022 pour comparer avec la suivante



Rappel le 22 01 2022

